

緑町第二自治会だより

2020-1号

I 自治会定期総会のご案内

4月25日（土）午後6時から定期総会を緑町第二自治会館で開催します。

3月21日現在、新型コロナウイルスが世界中に蔓延し、北海道でも159人の感染が確認されています。市内での感染者は幸い2人という一桁台ではありますが、外出時にはできるだけマスクを着用し、石鹸を使う手洗いやアルコールによる消毒を欠かさずに行うほか、出来る限り混雑した場所を避け、十分な睡眠をとるなどして我が身を守りましょう。

このような中での定期総会の開催ですので何かと心配事が付きまといますが、ぜひご出席くださいますようお願い申し上げます。

なお、定期総会終了後、ささやかに懇親会（会費無料）を行います。地域の色々な課題や話題に話の花を咲かせましょう。

II 詐欺の魔の手から身を守りましょう

2月21日午前11時から江別警察署生活安全課の明比仁美氏を講師にお迎えし、詐欺に遭わないための心構えについてお話をいただきました。

まず、詐欺は3つに分類されます。①**オレオレ詐欺**…子どもや孫を装って電話で「お金を用意してほしい」としてお金をだまし取る。②**還付金詐欺**…役場の職員などを装って電話で「お金を返しますのでATMに行ってください。今日中に行ってください」としてお金をだまし取る。③**架空請求詐欺**…公的機関を装って書面や葉書で「未納料金があるので電子マネーでお支払いください」としてコンビニなどで電子マネーを買わせ、お金をだまし取る。令和元年度、北海道で発生した件数が108、被害額は3億9百万円でした。

未然に防ぐポイント

○向こう側からくるお金の話には乗らないこと ○自宅に電話機のある方は留守電にセットしておくこと ○誰かに相談すること

騙されやすい人の4つのパターン

- 自分は騙されないと自信のある人・・・逆に警戒心が希薄
- 人の話を親身に聞く人・・・相手のペースに引き込まれやすい
- 真面目でルールに厳しい人・・・周囲に迷惑をかけたくないという気持ちが強く出る
- 行動範囲が狭い人・・・あまり情報が入って来ないので近所で孤立している人がいたら声をかけてあげて下さい

◎子どもに対する虐待が発生しています。もしやと思ったら「189」に電話して！！